
Due  siracusani  alle  finali
del  campionato  italiano  di
Latte Art, premiati al Coffee
Show
Si svolgerà a Rimini, dal 23 al 27 gennaio prossimi la tappa
conclusiva  dei  campionati  italiani  di  Latte  Art.  Tra  i
finalisti anche i due siracusani che si sono piazzati primo e
secondo nel corso della gara che si è svolta domenica scorsa
al centro commerciale “I Papiri”, nell’ambito del Coffee Show
Latte  Art  2015,  organizzato  per  la  quinta  volta
dall’associazione  “Mangiare  bene  e  non  solo”.   La
manifestazione, ideata da Gaetano Bongiovanni, è   dedicata al
mondo  del  caffè  e  dell’enogastronomia,organizzata
dall’associazione Mangiar bene e non solo e patrocinata da
Expo Milano 2015 , dal Comune di Siracusa , dalla Regione
Siciliana e dal Sigep di Rimini. Numerosi gli ospiti che si
sono alternati nel corso della kermesse , una immersione lunga
tre giorni in cui i protagonisti sono stati i professionisti
del settore, baristi, chef, barman, pasticceri, cake designer,
espositori e naturalmente i campioni nazionali di Latte Art
Andrea Antonelli e Chiara Bergonzi che hanno dato vita ad un
evento  unico  nel  suo  genere.   Sabato  03  ottobre,  la
manifestazione ha preso il via con l’inaugurazione della Fiera
del packaging con esposizione di macchine e accessori per il
confezionamento  .  Nel  corso  della  giornata  numerose
degustazioni, show cooking, proof of taste, cocktail e gelati
a base delle monorigini , specialità ottenute con differenti
metodi di estrazione, tutto all’insegna della passione per il
caffè  di  qualità.  Domenica   i  protagonisti  sono  stati  i
baristi che si sono cimentati nella tappa di selezione dei
Campionati nazionali di latte art patrocinati SCAE(Speciality
Coffee Association of Europe) . Affiancati dalla campionessa
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Chiara  Bergonzi  i  giudici  della  gara  hanno  decretato  il
giovane siracusano Giuseppe Fiorini vincitore della tappa di
Siracusa  .  Giuseppe  si  è  conquistato  non  solo  l’accesso
diretto alla finale che si terrà a gennaio al Sigep di Rimini,
ma anche il Premio “ Cappuccino tutto siciliano” e il premio “
Fabbri” per la migliore tecnica.  Oltre all’esibizione dei
partecipanti alla gara di latte art, durante l’incontro, si è
parlato delle regole per ottenere un buon espresso e un buon
cappuccino , e alla cui base c’è la pulizia, la sanificazione,
la manutenzione ordinaria e straordinaria della macchina del
caffè, l’importanza dei sistemi filtranti e dei prodotti per
la  pulizia  dei  macchinari.  Tra  i  “fiori  all’occhiello”
dell’edizione 2015, l’incontro “A TAVOLA CON I GRANDI CHEF” ,
con la straordinaria partecipazione degli chef pluristellati
Raffaele  Liuzzi,  Silvio  Salmoiraghi,  TIziano  Rossetti,
Gianpaolo Raschi, che hanno elaborato piatti coniugando il
protagonista principe della kermesse, il caffè con i prodotti
del nostro territorio.Il pubblico ha potuto assistere ad altre
competizioni, fra cui il Flair Aretusa Talent contest, il
Maitre Alfeo competition , la Dress Coffee Cake competition .
Anche  quest’anno  il  Coffee  Show  Latte  art  ha  sposato
l’iniziativa  dell’Associazione”  Sicilia  Turismo  per  Tutti”,
grazie alla presenza di un interprete LIS che ha tradotto in
lingua dei segni le fasi salienti della competizione e delle
varie esibizioni .Il binomio caffè cucina ha caratterizzato
anche  la  giornata  di  lunedì  05  ottobre.  Il  “Primo  Trofeo
Aretusa”  concorso  enogastronomico  per  Cuochi  Maitre  e
Sommelier  organizzato  da  Accademia  Nazionale  Italcuochi
“Sezione Sicilia” in collaborazione con Associazione Cuochi
Aretusei  ha  visto  la  partecipazione  di  numerosi  chef
provenienti  da  tutta  Italia  che  si  sono  sfidati  nella
preparazione di piatti con l’utilizzo di caffè e prodotti del
nostro territorio, una vera e propria rivelazione per i palati
più esigenti e un modo di fare conoscere i prodotti locali
anche fuori regione. Partner dell’associazione “Mangiare bene
e non solo”, tra gli altri, gli istituti alberghieri “Federico
II di Svevia” di Siracusa, , “ Alfio Moncada “ di Lentini, e



l’istituto  alberghiero  di  Palazzolo.  Ecco  l’elenco  dei
vincitori delle diverse competizioni .
I Vincitori per il Primo trofeo Aretusa sono:
Pensato caldo presentato freddo Team Campania
Artistico Team Campania
Cucina calda Team Calabria
Trofeo Fabbri Concetto Rubbera
Trofeo Palsticonf shop Giovanni Gambuzza
Trofeo Olivia Salvatore Pace
Primo premio d’ancap team Campania
Secondo premio d’ancap Vincenzo Forte
Terzo premio d’ancap team Calabria
Il vincitore per il Flair Aretusa Talent contest è:
1° Classificato Marco Assenza
Il vincitore per Maitre Alfeo competition:
1° Classificato Sergio Manenti
Il vincitore per la Dress Coffee Cake competition:
1° classificato Flavia Stroscio
Il vincitore per il 1° Concorso torte moderne:
1° classificato Paolo Piccione

Siracusa.  Ztl  al  Tempio  di
Apollo,  l'assessore  Grasso:
"Presto  si  vedranno  i
vantaggi"
L’assessore comunale alla Viabilità, Antonio Grasso non ci
sta. Le accuse mosse nei suoi confronti in particolare da
alcuni  consiglieri  della  circoscrizione  Ortigia  questa
mattina, vengono rispedite al mittente nel pomeriggio. Piccato
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il tono utilizzato dall’esponente della giunta comunale, che
ricorda  che  Grienti  e  Gibilisco,che  oggi  puntano  l’indice
contro  l’amministrazione  comunale,  “non  hanno  preso  parte
all’incontro organizzato un sabato di luglio nei locali del
consiglio di quartiere alla presenza anche del vice sindaco,
Francesco Italia. Per Grasso “rasenta il ridicolo la continua
proposta  di  spostare  i  semafori  della  ZTL  al  ponte  Santa
Lucia.  Già  nella  riunione  di  luglio  annunciammo  questo
spostamento  già  programmato  da  tempo  dall’amministrazione-
ricorda Grasso-  anche in via dei Mille e da via Nizza a via
Vittorio Veneto, all’angolo con Forte San Giovannello. Ebbene,
da più di un mese è stato fatto l’impegno di spesa per un
aggiornamento del sistema ZTL che sarà realizzato entro la
fine dell’anno”. Possibilista, invece, sulle modifiche che,
nel caso non funzionasse, il nuovo sistema di circolazione
veicolare potrebbe subire, soprattutto in riferimento a largo
XXV luglio. “E’ normale storcere il naso e avere paura di ogni
novità- conclude- come è accaduto per la rotatoria di viale
Teracati che ora tutti vogliono e per quella di via Cuma,
prima temuta, oggi apprezzata. L’intenzione del Comune è di
rendere largo XXV luglio, da dove si ammira uno dei siti
archeologici  più  apprezzati  e  storicamente  rilevanti  della
città, una nuova Piazza Minerva”.

Siracusa.  Lavori  al
Tribunale,  smaltimento
illecito  di  materiale?  Il
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Comune prende le distanze
Il Comune prende posizione sul presunto illecito smaltimento
di materiale del cantiere del palazzo di giustizia, dove si
sta  realizzando  un  impianto  fotovoltaico  nell’ambito  del
progetto  “Siracusa  SmaRT”.  Il  responsabile  unico  del
provvedimento e il direttore dei lavori, Giuseppe Di Guardo e
Nunzio Marino prendono le distanze e condannano un eventuale
simile  comportamento.  “Se  sarà  accertato  un  comportamento
scorretto  –  afferma  l’assessore  all’Innovazione  e  alla
modernizzazione, Valeria Troia – è giusto che sia sanzionato
con  la  dovuta  severità  e  che  l’Amministrazione  adotti  i
provvedimenti opportuni. Da parte dei due tecnici non c’è mai
stata  alcuna  autorizzazione,  né  verbale  né  formale,  al
trasporto e al conferimento in discarica dei materiali di
risulta provenienti dagli scavi per l’esecuzione dell’opera.
Invece  hanno  disposto,  sin  dall’inizio  dei  lavori,  lo
stoccaggio all’interno dell’area di cantiere dei materiali e
la  loro  caratterizzazione  per  tipologia  e  provenienza”.La
gestione  e  lo  smaltimento  dei  materiali  di  risulta  dei
cantieri in cui si realizzano opere pubbliche sono attività di
competenza  esclusiva  delle  imprese  incaricate,  previa
comunicazione  alla  stazione  appaltante,  in  questo  caso  il
Comune, di tutti i dati relativi ai siti di conferimento e ai
soggetti incaricati del trasporto. Il controllo e la vigilanza
da  parte  dell’amministrazione  comunale  sull’esecuzione
dell’appalto riguarda la verifica di tali dati e la corretta
realizzazione  dell’opera.“Tale  controllo  –  prosegue
l’assessore Troia – non può  estendersi ad ogni condotta posta
in essere dall’appaltatore, per di più se commessa al di fuori
dell’area  di  cantiere”.Intanto,  per  ridurre  i  disagi  di
magistrati, avvocati, personale giudiziario e utenti e per
rispettare i tempi di consegna, è stato deciso che i lavori,
quando si rende necessario, siano eseguiti anche di notte,
modalità di intervento concordate nel corso degli incontri
avuti con il presidente del Tribunale, Antonio Maiorana, e con
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il  procuratore  capo,  Francesco  Paolo  Giordano.  Le  opere
dovranno concludersi entro il 15 dicembre, scadenza imposta
dai tempi del Programma operativo regionale 2007-2013 per non
perdere  il  finanziamento  europeo.“Purtroppo  –  spiega  il
sindaco, Giancarlo Garozzo – i tempi di questa non semplice
procedura non sono stati dettati dal Comune, tenuto conto che
i  decreti  di  concessione  dei  contributi  a  fondo  perduto
risalgono al 29 dicembre dello scorso anno. È stata una vera
corsa considerati i tempi tenici necessari. Già il 15 gennaio
il bando di gara era stato pubblicato con scadenza 13 marzo. I
lavori sono iniziati il 28 settembre ma in mezzo ci sono state
ben  13  riunioni  della  commissione  giudicatrice  e  la
presentazione del progetto definitivo da parte della ditta
vincitrice”.I lavori sono eseguiti dalla Enertronica spa di
Frosinone, che aveva presentato un ribasso di poco superiore
al 20 per cento rispetto ai 2 milioni 402mila 500 euro della
base  d’asta.  L’opera  costerà  1  milione  918mila  203  euro.
L’energia prodotta dall’impianto sarà di 1.230 megawatt l’anno
e sarà venduta, in una prima fase, a Enel; l’introito per il
Comune è stimato tra 50 e 60 mila euro ma sono in fase di
studio soluzioni più remunerative.

Siracusa.  "Se  bevo  non
guido", diminuisce il numero
di  conducenti  positivi
all'alcoltest
Diminuisce il numero di persone trovate positive all’alcoltest
e  all’uso  di  sostanze  stupefacenti.  Significativa  la
percentuale, – 42, 4 per cento dal 2012  ad oggi. Sono dati
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che riguardano la campagna “Se guido non bevo” , che vede
impegnata  la  Polstrada  insieme  all’Asp  di  Siracusa.  Dati
confortanti, che secondo il comandante della Polizia stradale,
Antonio  Capodicasa  sono  legate,  non  solo  all’azione
repressiva, ma anche per le attività di sensibilizzazione, a
partire dal progetto “Icaro”, che viene riproposto ogni anno e
coinvolge gli studenti delle scuole superiori della provincia
a cui, con un linguaggio giovane e attraverso la proiezione
del film “Young Europe” vengono illustrate le conseguenze di
una guida poco responsabile. Il bilancio della quinta edizione
dell’iniziativa “Se guido non bevo” è stato pubblicato questa
mattina. Al programma, che è partito a giugno e si è protratto
per  tutto  il  periodo  estivo,  hanno  partecipato  anche  i
genitori di Claudio Caruso e Gabriele Chierzi, i due giovani
siracusani  uccisi  da  un  pirata  della  strada  in  stato  di
ebbrezza a Milano l’8 ottobre del 2011. L’Asp,  attraverso
l’Area Dipendenze Patologiche diretta da Roberto Cafiso, ha
fornito  il  proprio  supporto  tecnico  scientifico  e
professionale agli agenti della Polstrada . Incrementati i
controlli con etilometri e precursori, soprattutto in orari
notturni ed in prossimità di località balneari e di locali
notturni e discoteche e lungo la tratta autostradale Rosolini
– Siracusa – Catania.Tale attività, effettuata mediante 15
servizi  denominati  “Stragi  del  sabato  sera”  per  tutto  il
periodo estivo con l’impiego di 28 pattuglie, ha consentito di
procedere al controllo di mille 127 conducenti, dei quali 31
indagati in stato di libertà perché sorpresi alla guida del
proprio veicolo con un tasso alcolico superiore al limite
consentito  dalla  legge  o  sotto  l’effetto  di  sostanze
stupefacenti, che rappresenta il 5 per cento sul numero dei
conducenti controllati. Sono risultati positivi al controllo
del tasso alcolemico il 4,2  dei conducenti di sesso maschile
ed il 2,5% dei conducenti donne



Siracusa. "Evidenti errori in
busta paga", gli ex lsu delle
scuole scendono in piazza
I conti non tornano. Le buste paga in conto cassa integrazione
e banca ore conterrebbero degli “evidenti errori”. Di questo
sono convinti i lavoratori della Manital Idea, la società del
consorzio  Manital  di  Ivrea,  che  mette  insieme  gli  Lsu
stabilizzati  delle  scuole  della  provincia.  Motivo  di
preoccupazione per i lavoratori, che lunedì prossimo, dalle 8
in  poi,  si  ritroveranno  davanti  all’Ufficio  scolastico
provinciale di viale Tica. La protesta scaturisce dalle ultime
“discutibili azioni della società – spiega Vera Carasi della
Fisascat – che, secondo la proroga ricevuta fino al termine
del nuovo anno scolastico, deve occuparsi della manutenzione e
dei servizi di pulizia all’interno degli edifici scolastici
della  provincia  di  Siracusa”.  Il  problema  riguarda  una
decurtazione degli stipendi .

Siracusa.  Nuovo  direttivo
Aism,  Alessandro  Ricupero
eletto presidente provinciale
Alessandro Ricupero torna alla guida della sezione provinciale
dell’Aism, l’Associazione italiana Sclerosi Multipla. Ricupero
sarà presidente dell’associazione per i prossimi tre anni. Lo
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affiancheranno  la  vice  presidente,  Carla  Orecchia,  il
tesoriere  Andrea  Cocola  e  il  segretario,  Marta  Lega.
Completano  il  consiglio  direttivo
provinciale  Paolo  Battaglia,  Valeria  Ferla,  Marco  Amico,
Federico Maida e Luigi Vietri. “Fortunatamente in Aism le
cariche  contano  veramente  poco  –  ha  commentato  Alessandro
Ricupero -. Siamo tutti volontari che dedicano un po’ del
loro tempo libero ad aiutare le persone con sclerosi multipla
e le loro famiglie”. La sclerosi multipla è una malattia del
sistema nervoso centrale imprevedibile e spesso invalidante: è
la prima causa di invalidità tra i giovani dopo gli  incidenti
stradali. Una diagnosi ogni 4 ore. “Oggi esistono terapie in
grado  di  rallentare  la  progressione  della  malattia  e
migliorare la qualità di vita delle persone. Ma la causa e la
cura non sono  state ancora trovate. Per questo motivo – ha
aggiunto Ricupero – sosteniamo la ricerca che negli ultimi
anni ha fatto molti progressi.
Abbiamo  degli  obiettivi  per  questo  triennio:  garantire  la
presa  in  carico  in  tutte  le  fasi  di  vita  della  persona;
garantire  l’accesso  tempestivo  e  uniforme  ai  farmaci;
assicurare  percorsi  di  riabilitazione  personalizzati;
garantire accertamenti dell’invalidità adeguati e tempestivi,
potenziare l’inclusione sociale, la centralità  della persona
con sm. Sabato e domenica saremo in piazza per distribuire la
mela di AISM. Invito tutti a partecipare. E’ un modo concreto
per aiutarci”.

Siracusa. Pensioni, sit-in di
Cgil, Cisl e Uil davanti alla
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prefettura
Anche a Siracusa i sindacati protestano per la modifica della
Legge  Fornero  sulle  pensioni  e  per  l’introduzione  di
correzioni nella Legge di Stabilità in corso di approvazione
da parte del Governo. Un sit-in è stato organizzato per il 13
ottobre prossimo, davanti alla prefettura, a partire dalle
9,30.  Cgil,  Cisl  e  Uil  chiedono  di  abbassare  l’età  per
l’accesso alla pensione, ” intervenendo sui lavoratori precoci
ed  esodati,  e  favorendo  il  turnover  per  incrementare
l’occupazione giovanile.Il Governo- tuonano le organizzazioni
sindacali – di da subito, deve cambiare passo ed adottare 
seri provvedimenti  per varare la settima salvaguardia per gli
esodati  e  per  consentire  l’opzione  donna  come  misura
strutturale  e   senza  penalizzazioni”.Il  superamento  della
Legge Fornero, secondo i sindacati,  è necessario, inoltre,”
per combattere i livelli altissimi di disoccupazione giovanile
e  non,  in  continua  ascesa,  e  per  consentire  a  intere
generazioni  di  adulti  il  raggiungimento  del  diritto  alla
pensione, oggi non salvaguardata”.

Siracusa. "Consuntivo 2014 e
Bilancio  di  previsione  2015
in  alto  mare",  j'accuse  di
Sorbello
“Il Comune non ha approvato ancora il conto consuntivo 2014 e
nemmeno il Bilancio di previsione 2015, eppure siamo già ad
Ottobre inoltrato”. Ad evidenziare il dato è il consigliere
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comunale Salvo Sorbello. “Se appare davvero incredibile che
non si disponga ancora della delibera approvata sullo stato
delle  entrate  e  delle  uscite  del  Comune  al  31  dicembre
dell’anno  scorso-protesta  l’esponente  di  opposizione-   non
comprendiamo come si possa gestire l’amministrazione comunale
senza una programmazione indispensabile come è quella fornita
dal bilancio di previsione, il cui termine per l’approvazione,
fissato dalla legge dopo innumerevoli proroghe al 30 settembre
scorso, è già scaduto”. Per l’ex assessore  “si naviga a
vista, affrontando i problemi senza una visione complessiva,
come sta avvenendo con il tributo speciale che la Regione
imporrà al nostro Comune, per quasi 1 milione e 200mila euro,
perché ha raggiunto una percentuale di raccolta differenziata
assolutamente inadeguata”.

"Augusta  è  sede  di  Port
Authority,  basta  con  le
parole al vento"
“No all’Hotspot di migranti al porto di Augusta. E’ sede della
Port  Authority”.  Il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo
torna ancora sulle polemiche che riguardano il destino della
struttura portuale. Un dibattito di cui l’esponente del “Ncd”
dice di non comprendere il motivo. “si parla dello scippo che
presto  Augusta  potrebbe  subire-  spiega  Vinciullo-Occorre
osservare preliminarmente che la Comunità Europea, l’Ottava
Commissione alla Camera, la nona Commissione al Senato e il
Governo Nazionale si sono già espressi sul fatto che Augusta
deve essere la sede dell’Autorità Portuale e le leggi vanno
osservate da tutti, anche dai ministri”. Vinciullo ripercorre
alcuni  passaggi  della  vicenda.  ”Nel  corso  della  Direzione
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Nazionale del Nuovo Centrodestra-ricorda- avevo chiesto al mio
partito di impegnarsi affinché si ritornasse al piano Lupi. Il
Governo  Nazionale  è  ritornato  su  quel  progetto  e  ha
programmato due Port Authority per la Sicilia, con Augusta
capofila di questo bacino”. Vinciullo ribadisce, invece, il
suo “no” al centro per accogliere i migranti all’interno del
porto.  “A  fine  settembre-  conclude-  con  esponenti  dei
ministeri  degli  Interni  e  delle  Infrastrutture  abbiamo
eggettuato un sopralluogo per verificare se un pontile nelle
vicinanze della cementeria di Augusta possa rappresentare la
soluzione ottimale per poter dare accoglienza a migliaia di
persone  che  fuggono  dalla  guerra  per  trovare  la  pace.
L’attività umanitaria- è la chiosa del parlamentare dell’Ars-
non può avere la meglio sull’attività commerciale e che i
migranti devono essere accolti in assoluta sicurezza”.
Anche “Area Democratica” interviene sulla vicenda, attraverso
i  consiglieri  comunali  di  Siracusa  Cosimo  Burti,  Giuseppe
Casella, Gianluca Romeo, insieme all’assessore alle Attività
produttive del capoluogo, Teresa Gasbarro, tutti convinti che
sia “impensabile, in nome di chissà quale influenza politica o
di  altra  natura,  permetterne  il  declassamento  da  hub
internazionale  riconosciuto  dall’Unione  Europea  a  semplice
appendice di secondaria rilevanza. In un contesto nel quale il
trasporto su gomme dell’intera Isola vive forse il peggior
momento degli ultimi decenni, con tutte o quasi le principali
arterie autostradali in pessime condizioni se non interrotte –
proseguono gli esponenti di Area Democratica – l’investimento
sui  porti  dovrebbe  diventare  priorità  ad  ogni  livello
politico, senza divisioni di sorta. Il nostro pensiero va in
particolare – continuano Burti, Casella, Romeo e Gasbarro–
alle  imprese  siciliane,  già  soffocate  dalla  crisi  e  da
balzelli altissimi ma costrette in questi ultimi mesi a veder
lievitare i costi di trasporto delle merci, incrementati dalle
pietose condizioni delle strade”.



Pallanuoto.  Settimana  di
super lavoro per la 7 Scogli,
ieri amichevole a Catania
Test utile per la 7 Scogli ieri alla “Francesco Scuderi” di
Catania.  Gli  uomini  di  mister  Aldo  Baio  si  sono  misurati
contro la Nuoto Catania, squadra di casa. Anche se privi di
Mauro Bordone, impegnato a Siracusa per ragioni di lavoro, gli
aretusei  hanno  giocato  l’incontro  con  autorevolezza,
nonostante  la  squadra  catanese  sia  ben  costruita  e  sia
intenzionata a lottare per le prime posizioni di classifica.
“Siamo  ancora  indietro  tatticamente  –commenta  Baio-  e  per
questo commettiamo ancora molti errori evitabilissimi ma in
questa settimana, sono sicuro, che faremo importanti passi
avanti poiché cureremo molto questa fase di gioco. Mi conforta
l’ottimo inserimento dei nuovi giocatori e dei giovani del
nostro  vivaio  e  la  crescita  continua  del  nostro  giovane
straniero Vinko Lisica che si sta inserendo benissimo nei
nostri meccanismi di gioco”.
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